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Antrag: 

Der Ortschaftsrat möge den folgenden Antrag beschließen und damit die Ortsverwaltung und das 
Amt für Hochbau- und Gebäudewirtschaft mit der Umsetzung beauftragen. 

Das Amt für Hochbau und Gebäudewirtschaft prüft an welchen öffentlichen Gebäuden in 
Wolfartsweier sich eine Photovoltaik-Anlage installieren ließe. 

 

Sachverhalt/Begründung:  

In Karlsruhe sind die Voraussetzungen für die solare Energienutzung besonders geeignet. Daher sollte 
die Stadt Karlsruhe bei der Nutzung von Solarenergie beispielhaft vorrangehen. Gerade im 
Gebäudebestand der öffentlichen Hand sind Potentiale vorhanden, die es zu Nutzen gilt. 

Bereits 2009 gab es Untersuchungen welche die Anbringung von Solaranlagen sowohl auf dem Dach 
des Rathauses, als auch auf dem Dach der Begegnungsstätte prüften. 

Die Ausrichtung der Dächer sind demnach geeignet, allerdings sprachen damals bauliche 
Gegebenheiten gegen die Umsetzung. 

Mittlerweile haben sich die technischen Möglichkeiten und die Notwendigkeiten geändert, was eine 
erneute Prüfung erforderlich macht, 

Deshalb bitten wir unter diesen Gesichtspunkten die Möglichkeit der Anbringung von Solaranlagen 
nochmals zu untersuchen.  

Ebenso sollten weitere öffentliche Gebäude in Wolfartsweier untersucht werden. Die Grundschule 
Wolfartsweier ist seit längerem mit einer Solaranlage ausgestattet, hier sollte untersucht werden ob 
diese noch optimal funktioniert oder gegebenenfalls eine Erneuerung sinnvoll wäre.  
Auch die große Dachfläche der Hermann-Ringwald-Halle (für die Teile bereits für die 
Solarthermieanlage des Schwimmbads genutzt werden) und das Feuerwehrgerätehaus sollen in die 
Gesamtbetrachtung mit aufgenommen werden. 

 

Für die SPD-Ortschaftsratsfraktion 

Tino Huber, Julia Küffner  


